

Fast wie...

Coldplay-Tribute in der Fritz-Wunderlich-Halle Kusel

VON ERIC SAYER

Eine ausgelassene Stimmung erfüllte am Samstagabend die Fritz-Wunderlich-Halle in Kusel, als die deutsche Coldplay-Tribute-Band Sky Full of Stars auf der Bühne stand.

Anders als üblich war der Bereich direkt vor der Bühne nicht bestuhlt – eine Entscheidung der Veranstalter, die sich als Volltreffer erwies. Viele Besucher nutzten den gewonnenen Platz um mitzutanzen, mitzusingen und die Musik hautnah zu erleben. Die fünfköpfige Formation wurde vom Publikum gefeiert, als stünde die britische Erfolgsband Coldplay selbst auf der Bühne. Frontmann Sly bekannte sich offen als großer Coldplay-Fan. Erst kürzlich habe er selbst einen Liveauftritt der Originalband besucht, berichtete er. Diese Leidenschaft war während des gesamten Konzerts spürbar.

Coldplay zählt zu den erfolgreichsten Bands der Welt. Binnen Minuten verkaufen sie Stadien rund um den Globus aus, Millionen Fans singen ihre Songs textsicher mit. Genau diesen Zauber fängt Sky Full of Stars ein. Mit viel Liebe zum Detail und großem Re-

spekt vor dem Original hat sich die Tribute-Band in der Szene längst einen Namen gemacht. Über gut zwei Stunden hinweg nahmen die Musiker ihr Publikum mit auf eine emotionale Reise durch die bekanntesten Hits der Briten. Gemeinsam wurde gefeiert, gesungen und getanzt. Besonders Frontmann Sly verstand es, mit Empathie und Energie eine enge Verbindung zu den Konzertbesuchern aufzubauen. Am Ende waren sich wohl viele einig: Dieser Abend fühlte sich fast an wie ein echtes Coldplay-Konzert – mitten in Kusel.



Authentisch: Sky Full of Stars mit Frontmann Sly.

FOTO: ERIC SAYER